坂本文夫教授

て約3カ月間も咲き続 花が晩秋からお正月に は多いと思い の実の甘酸っぱ ますが

℃を超える日には枇杷の花 ホンミツ ょうか?特に、 バチ んは気温が 寒さに

を訪花 年早々からミツバチ達の役に 蜜を集めて巣に戻ります う年は枇杷の話から始 いる枇杷の花に敬意を してたっぷり貯ま 12

まり

蜂の巣が突然落

`

沢山の蜂が飛び騒

いで

宗輔は枇杷の実を

大臣 蜂飼いの大臣と呼ばれる太 古事談という古い書物 7 蜂をペットのように可 藤原宗輔が登場 の中 しま

た。

とのこと。

群が集まって騒ぎは収まっ

いて高く掲げたところ、

めます



ですが…。 ではな

いか?と思っている

こ群を捕獲できる

ィラスト おおくぼ ひとみさん

とを聞い てい たとか

)とミツ

騒ぎける あ に多 薬 をむきて けるを、 宗輔公 供 く飛び散り 刺されじ は つきて散ら 蜂あるか 落

ていることはご存 チ達の冬の貴重な

掲げ 回って の巣が落ちて 群を集結させる成 杷の実にはニホン いるのではな て集結させた、 いるのを、 時季にニホンミツ した。 そうであれ し興奮して 枇杷の 公分が含ま と私は解 実を チ